

#### Aros salvavidas



La reglamentación Colombiana exige un aro salvavidas en caso de alguna emergencia. Fabricado en material sintético impermeable de color naranja, con cuatro reatas de color gris de 2 pulgadas forrada con cintas reflectivas, que permiten mejor visibilidad.

Conveniente para las piscinas y barcos recreativos. Hecho del polietileno y llenado de espuma de poliuretano.





### Gancho de seguridad

El gancho está elaborado en aluminio de 3/8" con una medida de 1 mt., tiene un diámetro de 55 cm.

Uso: Para piscinas, especialmente para darle cumplimiento a la ley 1209 de julio de 2008, la cual regula la seguridad en las piscinas.







En Poolprotektot prestamos el servicio de señalización para su Piscina, estas son algunas de las señales que debe tener su Piscina por ley.

Diseñada para el transporte e inmovilización en situaciones de evacuación y atención de primeros auxilios. Aviso donde advierte el no acceso a menores de doce (12) años sin la compañía de un adulto responsable.

Señalización en polietileno de 40, Placas en Impresión Digital Laminadas





Diseñada para el transporte e inmovilización en situaciones de evacuación y atención de primeros auxilios.

Su funcionabilidad se basa en un plano perfilado con cavidades hechas a distancias que evitan el traspié y simplifican la carga durante el traslado, como complemento, la inmovilización es lograda por un Arnés de sujeción corporal ajustable por velcros de fácil cierre y apertura.



### Desnatador de piscina

Desnatadores para piscinas y accesorios básicos para lograr una filtración homogénea en piscinas, hidromasajes y SPA.

Los Desnatadores sirve para absorber toda la basura acumulada en el espejo del agua. Ejemplo: hojas, insectos, polvo, bolsas, etc.

En el nivel superior de la piscina, se tienen uno o mas colectores de agua que se llaman "skimmers" o desnatadores y que son la forma en que el agua gasa al sistema de bombeo y luego al sistema de filtradores.



# Cubiertas de seguridad para piscinas

las cubiertas de seguridad en PVC, las que se anclan en el andén de la piscina y además de brindar una excelente seguridad ya que realmente sacan de servicio la piscina y la protegen de una forma más eficiente de las intrusiones no supervisadas, protegen la superficie del agua de la caída de mugre y contaminantes y ayudan con la calefacción, ya que aunque no son cubiertas térmicas, si aíslan la piscina del factor que más las afecta en la perdida de temperatura que es el viento.



### Botón de apagado de emergencia

Importamos y comercializamos el botón de apagado BACO, que cuenta con el cumplimiento de todas las disposiciones normativas para este uso, de gran duración y confiabilidad, para instalar a la intemperie.





## Chapas MagnaLatch y bisagras TruClose

Para cerramientos de piscinas contamos con bisagras TruClose de D&D Technologies, pero para puertas de piscina en vidrio de seguridad contamos con las bisagras referencia VISAGE de de D&D Technologies, muy elegantes, con acabados en acero inoxidable brillado o cepillado, para armonizar con un cerramiento tan costoso y transparente como el vidrio.

